

Presidente del Comité Olímpico Cubano cumple amplia agenda en Tokio



Tokio, 1 dic (JIT) El titular del Comité Olímpico Cubano (COC), Roberto León Richards, fue recibido en Tokio por el ministro a cargo de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020, Sr. Yoshitaka Sakurada.

Sakurada, quien funge además como vicepresidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba, destacó la importancia de la colaboración con el país antillano de cara a la justa bajo los cinco aros.

Al respecto explicó los pilares en los que Japón ha fundamentado la organización de la cita: un ambiente favorable, una sociedad donde todos puedan convivir y un país con capacidad de residencia y total garantía de seguridad.

Por su parte, el también vicepresidente primero del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) agradeció el apoyo de las autoridades gubernamentales centrales y locales, del Comité Olímpico Japonés y de diferentes federaciones deportivas para acoger a la delegación olímpica cubana.

En tal sentido confirmó que este sábado quedarán firmados con las respectivas autoridades de Hiroshima, Sendai, Ryugasaki y Saitama los acuerdos que las oficializarán como ciudades sedes de bases de preparación de sus compatriotas para la justa de Tokio 2020.

La jornada del presidente del Comité Olímpico Cubano también incluyó otro positivo intercambio con Daichi Suzuki, Director de la Agencia de Deportes de Japón.

Ambas partes coincidieron en las potencialidades de la cooperación en materia deportiva, y Suzuki ratificó su deseo de visitar la Isla caribeña el próximo año para cumplimentar la invitación cursada por el presidente del Inder, Dr. C. Antonio Becali Garrido, durante su estancia en Tokio.

Acompañado por Ruperto Herrera, secretario general del COC, y Carlos Miguel Pereira, embajador de Cuba en Japón, Richards conversó además con su homólogo Norifumi Yamamoto, presidente de la Federación Japonesa de Gimnasia, a quien agradeció la colaboración prestada al desarrollo de ese deporte en Cuba.

Yamamoto confirmó su visita a Cuba en 2019, así como el ofrecimiento de apoyo para el desarrollo de la especialidad de trampolín. Igualmente ameno resultó el intercambio con el presidente del Comité para la Promoción de las Relaciones Japón-Cuba, Akira Ishino, quien ratificó la voluntad de su organización y otros amigos de la Isla en aras de contribuir a la estancia de delegación olímpica cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/177916-presidente-del-comite-olimpico-cubano-cumple-amplia-agenda-en-tokio>



Radio Habana Cuba